
3 番 4 番 7 番

12 番 13 番

12 番 9:58　開会

開催概要説明

出席委員　5名、欠席委員　0名、会期１日

開会あいさつ

【町立別海病院に係る調査】

12 番 議事2　所管事務調査について

12 番 　 （1）別海病院の医師等の確保の状況及び診療体制について

病院事務長 概要説明

病院事務課長 資料により内容説明

質疑なし

12 番 議事1　提出議案調査について

　 （1）平成31年度当初予算事業について

病院事務課長 内容説明

質疑

4 番

病院事務課長

12 番 （2）その他

・　電子カルテが進むと、病院間の情報連携も同時に進むのか。委員 木嶋

・　内科医師確保に向けての状況について

三戸

・　経営状況について（4～1月分）

・　病院経営の方針について

委員長 戸田

三戸

・　根室管内では、別海・中標津・根室・標津の各病院、また、釧路市立、釧

路労災、孝仁会の各病院もネットワークに参画しているが、いま導入している

システムがばらばらであり、共通して使えるデータを共有できる仕組みとなってい

るが、運用については、もう少し時間が必要。

委員長 戸田

町民課主査 保健課主査 保健課主査 母子健康センター主査

平下奈津子 畠澤みどり 能登麻奈美 笹村　友子 出席

病院事務課主幹 病院事務課主査

大槻　祐二 出席 三戸　俊人 出席 石戸谷友絵 出席 西田　和弘 出席

町民課主査

門間　勝司 出席 渡辺　久利 大道　詳子 岩口真紀子 出席

福祉課主査

伊沢　珠美 出席 齊藤　晴美 出席 澤田　憲一 出席 武田　妙子 出席

出席 干場　富夫 出席 川畑　智明 出席 磯尾　光子 出席

町民課主幹

高橋　勇樹 出席 九里　富恵 小川　信明 小野　勝彦 出席
出

席

説

明

員

福

祉

部

福祉部長 福祉部次長 福祉課長

町民課長 保健課長 老人保健施設事務長

介護支援課主幹 地域包括支援センター長 町民課主幹

保健課主幹 老人保健施設主幹 福祉課主査

介護支援課主査 居宅介護支援事業所長 地域包括支援センター主査

別海

病院

病院事務長 病院事務課長

大槻

委員長 戸田

三戸

事務局職員 事務局長 浦山　吉人 事務局主幹 松本　博史

0名

会議に付した事件及び会議結果など

委員長 戸田

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

戸田

傍聴者数 一般 0名 報道関係者 0名 合計

発言者

委員長

出席

戸田　憲悦 出席 中村　忠士 出席

平成31年第2回福祉医療常任委員会　要点記録

開閉会日時 平成31年3月12日(火曜日)
開会 13:26

会議場所
別海町議会

委員会室２閉会 15:52

委員の出欠
大内　省吾 出席 木嶋　悦寛 出席 今西　和雄

委員外の出席 議長

介護支援課長

河嶋田鶴枝 出席 青柳　　茂 出席 干場みゆき 出席 竹中　利哉 出席

訪問看護ステーション所長

青柳　　茂
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病院事務長

13 番

病院事務課長

7 番

病院事務長

12 番 議事3　その他

　 なし

休憩　13:55

12 番 再開　14:05

【福祉部に係る調査】

12 番 開会あいさつ

概要説明

12 番 議事1　提出議案調査について

　 （1）平成31年度当初予算事業について

町民課所管分主な事業内容説明

12 番 質疑

4 番

4 番

福祉課所管分主な事業内容説明

12 番 質疑

13 番

13 番

7 番

3 番

3 番

介護支援課所管分主な事業内容説明

福祉部長 河嶋

福祉課長 干場

福祉部長 河嶋

干場 財政状況を考えて、変更したと承知している。

介護支援課長 竹中

・　公的介護施設等基盤整備事業

福祉課長

それぞれの会議での議論を大事にするスタンスであってほしい。

委員 大内 入浴券事業について、ポイント制など、新たな仕組みが今後考えられないか。

年間のどの時期に申請されても6枚/年の入浴券を給付できるように事務改善

を検討している。新たな発想を今は考えていない。

助成事業を継続し、長く続けていくために限られた財源の中で過去に枚数を6

枚/年とした経緯がある。

委員 大内 枚数が減ったのは、予算上の関係だったのか。

副委員長 今西

所属組織からの推薦により委員の輩出をいただいているので、所属組織で話

されたことが会議の中で意見として出されると考えている。

委員 中村 できれば、直接意見を聴取する機会を。

委員長 戸田

正直、別海も中核病院であってほしい。

大槻 こればかりは、根室地域において、中標津、根室が中核病院と位置づけられてお

り、揺るぎようのない状況にある。

①　数字はいま持ち合わせていないが、把握している。

②　毎年度徴収すると手数がかかるため、納骨時に一括で徴収したいと考え

ている。

・　子ども・子育て支援事業計画策定事業

委員 子ども・子育て支援事業計画策定に当たり、子ども・子育て会議に私立幼稚

園の方が参加されていないという状況であるが、どういう考えか。

・　乳幼児母親家庭学級事業

福祉部次長

計画が煮詰まってきたら、また説明願いたい。委員

福祉課長

木嶋

干場

中村

②　合葬墓の利用料をどのように考えていくか。

福祉部次長

・　戸籍管理システム導入事業

委員長

委員 ①　べつかい霊園内の無縁仏の数は。

青柳

・　合葬墓整備事業

戸田

青柳

三戸

戸田

福祉部長

委員長 戸田

河嶋

委員長

本定例会の議案について質問があれば、回答する。

患者の減については、31年度もそのまま推移していくのかと思うが、これまで小児科

医師不在であったことは減少の要因だったかと思う。その後の分析は。

委員

昨年度が突出して利用率がよく、今年度も開院した当初よりはよい。できれば、昨

年度のような状況が続くとよい。

委員長 戸田

木嶋

副委員長 今西

委員長 戸田

大槻

中村
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12 番 質疑

4 番

4 番

3 番

3 番

保健課所管分主な事業内容説明

12 番 質疑

4 番

13 番

老人保健施設所管分主な事業内容説明

質疑なし

休憩　15:10

12 番 再開　15:18

12 番 議事1　提出議案調査について

　

内容説明

12 番 質疑

4 番

12 番 　

内容説明

12 番 質疑なし

12 番 　

内容説明

老人保健施設 川畑

委員

委員長 戸田

委員 木嶋

・　二酸化炭素排出抑制事業

委員長 戸田

福祉課長 干場

委員 木嶋

（2）議案第19号　別海町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する

基準を定める条例の一部を改正する条例について

①　資格取得に係る5年従事というのは国基準か。

委員長 戸田

委員長 戸田

①　国の基準の改正が5年となったため変更する。

（3）議案第20号　別海町廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部を改正す

る条例の制定について

福祉部次長 青柳

（4）議案第21号　別海町母子健康センター設置条例の一部を改正する条例の

制定について

保健課長 干場

福祉課長 干場

委員長 戸田

委員長 戸田

委員長 戸田

①　今後検討したい。

委員 中村

保健課長 干場 ①　11,000円の約半分が国からの補助で、経費は給与費となっている。

①　聴覚検査は、全額無料だが、産後ケア1回につき1,000円となっている。

これも全額助成という考えか。

福祉部長 河嶋 ②　間接補助となっている。

保健課長 干場

・　産後ケア及び産婦健康診査事業

委員長 戸田

委員 木嶋 ①　虐待防止について説明があったが、夫のケアも必要ではないか、事業拡大

の考えは。

①　どのような規模を想定しているか。

福祉部長 河嶋 ①　過去の常任委員会の視察時の施設をイメージして考えてもらいたい。

委員 大内 ②　補助基準は。

②　原因を探り、32年度での公募を考える。

③　介護職員の確保は、公募の条件とする。

委員 木嶋 ③　職員不足が心配な場合は、必要な機能に絞っていくという考えもあるので

はないか。

福祉部長 河嶋 ③　住民アンケートも踏まえた計画に基づいており、それは、現在考えている事

業の立てつけとなっている。いろいろな方法で介護職員の確保を考えていきた

い。

大内

①　公募によるとのことだが、新年度のいつ実施するのか。

②　手を挙げる事業者がいなかった場合は。

③　小規模多機能施設を予定しているが、介護職員の不足問題がある中で

多機能を維持する見込みはあるか。

介護支援課長 竹中 ①　できるだけ早期に実施を予定している。

・　公的介護施設開設準備経費助成事業
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12 番 質疑なし

12 番 議事3　その他

　

内容説明

Ⅰ．はじめに

1　計画の目的

2　計画の位置づけ

3　計画期間

4　計画の対象

Ⅱ．空家等の現状と課題

Ⅲ．空家等対策の基本的な方針と対策

Ⅳ．空家等対策等の実施方針

1　空家等対策の実施体制

2　協議会設立の検討

3　計画の見直し

12 番 質疑

4 番

13 番

3 番

12 番

退職職員紹介

【所管退席】

12 番 議事1　提出議案調査について

12 番 先の委員会協議会での協議のとおり、原案のとおり委員会提出する。

12 番 議事3　その他

12 番 　 原案のとおり決定してよいか。

（「異議なし」の声あり）

12 番 原案どおり決定する。

12 番 15:52　閉会

委員長 戸田

戸田

委員長

委員長 戸田

委員長 戸田

委員 大内

福祉部長 河嶋

福祉部次長 青柳

委員長 戸田

委員長 戸田

福祉部次長 青柳

（5）子育て世代が安心する幼児教育・保育の無償化のため必要な措置を求める

意見書について

戸田

（1）別海町空家等対策計画について

福祉部次長 青柳

委員 木嶋

福祉部次長 青柳

委員 中村

①　不法投棄については、空き家となったところへの不法投棄ということか。

①　いろいろなケースがあり、その都度判断していく。

①　協議会設立の検討とあるが。

①　所管が違うため、状況が不明であり、御理解を。

②　所管が違うため、全部を説明できるわけではないが、特定空家に指定され

ると、公的な対応があるかもしれない。

②　屋根が飛びそうなときに消防が対応しているが、住民が申し出たら対応で

きるのか。

（3）その他

委員長 戸田

（1）特定事件（所管事務）の継続調査について

委員長 戸田

委員長

委員長 戸田


